
 

 

 

「今年だからこそできることをやりたい！」これは児童会長をはじめ、今年度

の児童会の想いです。１学期に行う予定だった竜小フェスティバルも中止とな

り、そんな状況の中で何か全校でできることはないかと本部役員は考えてきま

した。そして、提案されたものが「全校制作」です。テーマは「道」です。６

年生が考えた４つの図案から、全校で投票して図案を決定します。これまでに

ない児童会の取組。今年だからこそできること。みんなの力を合わせて作り上

げてほしいと思います。 

【４つの図案】 

 

■ 信玄堤に行ってきました！～４年生社会科見学～ 

１１月９日（月）に４年生は、社会科見学で信玄堤に行ってきました。

社会科が専門である主幹の久保田先生のていねいでわかりやすい説明で、

信玄堤の歴史や役割を学ぶことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 消防署の見学に行ってきました！～３年生社会科見学～ 

１１月６日（金）に３年生は甲府西消防署に社会科見学に行ってきました。密

を避けるために、クラスごとに時間をずらして行ってきました。これまでは、４

年生の社会科の内容でしたが、新学習指導要領では３年生の学習になりました。

消防署の仕事の内容や施設、用具などを興味深く学習することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

＝令和２年度竜王小学校だより＝ 

 
令和２年１１月１３日 

  Ｎｏ．３０ 

校長 小尾 一彦 

１１月１０（火）の「たつのこＴＶ」で提案がありました！ 



■ みんなが楽しく過ごすために～６年生と２年生の交流～ 

６年生は、国語で「みんなが楽しく過ごすために」という学習が

あります。その話し合い活動の中で、２年生との交流会が企画され

ました。１１月５日（木）のモジュールの時間に校庭で、楽しそう

に遊ぶ姿が見られました。例年のように、児童会の取組として全校

での異年齢集団で遊ぶことが難しい状況が続いていますが、６年生

の取組にリーダー学年としての意気込みを感じました。 

 

■ 教職大学院生の研究授業！～３年１組図工科～ 

１０月２９日（木）の３・４校時に、教職大学院生の市川先生が３年１組

で図工科の研究授業を行いました。詩人の谷川俊太郎の「ありがとう」とい

う詩をテーマにイメージをふくらませて絵を描きました。筆だけでなく指を

使って描く子どもたち。とても素敵な作品ができました。 

■ 賞状伝達を行いました！ 

１０月２３日（金）の中休みに体育館で賞状伝達を行いました。読書感想文、理科自由研究、動物愛護ポ

スターで入選した子どもたちに賞状や賞品を渡しました。賞状伝達の様子は、この日の昼のつどいの広場の

「たつのこちゃんねる」でテレビ放送しました。入選したみなさんおめでとうございました。 

■ 大きなおいもを掘ったよ！～１年生の生活科～ 

１０月２６日（月）に、１年生は学年園で育てたさつまいもを掘り

ました。１年生の顔ほどもある大きなさつまいももありました。収穫

したさつまいもは、ふかしてみんなでおいしくいただきました！ 

 


